



València, 04.10.10

La Universitat de València inaugura su 12ª edición de la Semana de la Ciencia

- **La Càtedra de Divulgació de la Ciència inicia esta semana el programa ‘La ciència, el teu futur’ con el objetivo principal de fomentar las vocaciones científicas de los estudiantes jóvenes.**
- **El conjunto de conferencias en centros de educación secundaria y bachillerato de la Comunitat Valenciana, las rutas matemáticas, cursos y talleres, además de acciones como la Fiesta de la Ciencia, disponen de la financiación de la FECYT-MICINN y de la CAM.**

La Càtedra de Divulgació de la Ciència de la Universitat de València inicia a partir de hoy las actividades de la 12ª edición de su Semana de la Ciencia, que cuenta con la financiación de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) del Ministerio de Ciencia e Innovación y de la CAM, y cuyo objetivo primordial es fomentar las vocaciones científicas de los jóvenes.

Esta semana comenzarán las primeras Rutas Matemáticas por la ciudad de València y a partir del 15 de octubre empezarán a realizarse las Conferencias de Científicos en centros de educación secundaria y bachillerato de toda la Comunitat Valenciana. Además, se han ofertado diversos tipos de cursos y talleres, también para los estudiantes universitarios, y el próximo domingo 21 de noviembre tendrá lugar la tradicional Fiesta de la Ciencia en el Jardí Botànic de la Universitat de València. Además, durante la Semana de la Ciencia también se librarà el XVI Premi Europeu de Divulgació Científica Estudi General en el marco de los Premis Literaris Ciutat d'Alzira, donde también se celebrará un ciclo de conferencias en colaboración con la Càtedra de Divulgació de la Ciència y el apoyo de la FECYT-MICINN.

Las Rutas Matemáticas son itinerarios guiados por monitores, una actividad que se desarrolla en colaboración con la Sociedad de Educación Matemática de la Comunidad Valenciana Al-Khwârizmi, y que utiliza el entorno de la ciudad como recurso didáctico para el aprendizaje de las matemáticas en un entorno lúdico, como también desarrollar actitudes positivas ante esta materia. En total, se desarrollarán tres itinerarios. El primero discurre desde las Torres de Serrans hasta el Jardí Botànic de la Unviersitat de València, el segundo del Mercado de Colón a La Nau, la sede histórica de la entidad académica, mientras que el tercer itinerario recorre el barrio del Cabanyal, desde las antiguas Atarazanas hasta el mercado de este barrio histórico, declarado Bien de Interés Cultural (BIC).

CONFERENCIAS A LA CARTA

La Càtedra de Divulgació de la Ciència llevará hasta los centros de educación secundaria y bachillerato que lo soliciten conferencias de científicos y expertos en divulgación en diversas materias de actualidad, con el fin de aproximar la ciencia a los jóvenes. También ofertan talleres de Astronomía y Geología para los alumnos de secundaria y bachillerato, unas propuestas que, por el contrario, se realizan en los propios laboratorios de la Universitat de València. A su vez, este año, se ofrecen dos cursos dirigidos a los estudiantes universitarios: Somos lo que comemos e Ilustración científica.

Más información: www.uv.es/cdciencia